



CHÂTEAU DE LALANDE

## NOS ADRESSES À PROXIMITÉ

### L'ESPLANADE

Au cœur de la bastide royale de Domme, une adresse familiale chaleureuse avec une vue à couper le souffle sur toute la vallée de Dordogne.

Excellente table.

2, RUE PONTCARRAL – LE BOURG  
24250 DOMME  
TEL: 05 53 28 31 41

[LESCOLLECTIONNEURS.COM](http://LESCOLLECTIONNEURS.COM)

CHAMBRE À PARTIR DE 90 €.

In the heart of the royal bastide of Domme, a welcoming family-run establishment with breathtaking views over the Dordogne valley. Excellent cuisine.

### LA MÉTAIRIE

Un immense domaine qui compte en plus d'une belle demeure du XIX<sup>e</sup>, une piscine extérieure, terrasse et jardin, et une cuisine savoureuse.

LIEU-DIT « MILLAC »  
24150 MAUZAC-ET-GRAND-CASTANG  
TEL: 05 53 22 50 47

[LESCOLLECTIONNEURS.COM](http://LESCOLLECTIONNEURS.COM)

CHAMBRE À PARTIR DE 135 €.

This huge estate is home to a lovely 19th century edifice, an outdoor pool, a terrace and gardens. Delicious cuisine.



HÔTEL LES GLYCINES & SPA

### HÔTEL LES GLYCINES & SPA

Dans cet hôtel-restaurant de 150 ans revu en mode cosy contemporain, entre la table gastronomique et le bistrot, on file à la piscine, profiter du spa et du parc fleuri.

4, AVENUE DE LAUGERIE  
24620 LES EYZIES-DE-TAYAC-SIREUIL  
TEL: 05 53 06 97 07

[LESCOLLECTIONNEURS.COM](http://LESCOLLECTIONNEURS.COM)

CHAMBRE À PARTIR DE 145 €.

In this 150-year-old hotel restaurant, treated to a cosy, contemporary revamp, choose between a gourmet restaurant or bistro fare, before making a beeline for the pool, the spa or the flower-decked gardens.

### CHÂTEAU DE LALANDE

Dans un cadre verdoyant aux arbres séculaires, une demeure de caractère entièrement rénovée alliant authenticité et modernité. Un lieu de quiétude où il fait bon se reposer.

57, ROUTE DE SAINT-ASTIER  
24430 ANNESSE-ET-BEAULIEU  
TEL: 05 53 54 52 30

[LESCOLLECTIONNEURS.COM](http://LESCOLLECTIONNEURS.COM)

CHAMBRE À PARTIR DE 128 €.

Nestling inside a verdant setting dotted with centenarian trees, a house of character completely renovated combining authenticity and modernity. A place of tranquility.



LA MÉTAIRIE



L'ESPLANADE



## LE PLUS MYSTÉRIeux, LE PARC NATUREL RÉGIONAL PÉRIGORD-LIMOUSIN

In Dordogne, take the family on a voyage back in time through the history of humankind. Not to be missed: Lascaux IV, at the foot of the real cave, is a perfect replica of the original. Other knockout experiences include descending the Proumeyssac chasm in a nacelle, admiring the 200 animals paintings in Rouffignac cave, enjoying the range of activities of Commarque Castel, at Castel Merle, or visiting the troglodyte fort at Roque Saint-Christophe.

[LASCAUX-DORDOGNE.COM](http://LASCAUX-DORDOGNE.COM)

Bienvenue dans le pays des origines! En Dordogne, on remonte en famille et les yeux émerveillés, le fil de l'histoire de l'homme. Spot incontournable : Lascaux IV, au pied de la colline où se trouve la vraie grotte. Elle offre une réplique parfaite de l'originale. À la sortie, la visite du « Centre international de l'art pariétal » complète l'expérience par un cinéma 3D et une galerie de l'imaginaire. Autre expérience impressionnante, descendre en nacelle dans le gouffre de Proumeyssac, une véritable « cathédrale de cristal ». Le coin regorge de curiosités : la grotte de Rouffignac et ses dessins de 200 animaux à découvrir en petit train électrique, le château de Commarque ou encore Castel Merle. Après la visite de ses dix abris sous roche, on s'essaye au tir au propulseur, à la peinture sur paroi, à la taille de silex et à l'allumage de feu. Le fort troglodytique de la Roque Saint-Christophe met en œuvre d'excitantes démonstrations d'engins médiévaux. Et pour les hyperactifs, options canoë sur la Vézère ou accrobranche au Bois des Lutins (Le Bugue).